



Porsche auf der Los Angeles Auto Show 2017

29/11/2017 Der Sportwagenhersteller aus Zuffenhausen hat in L.A. die Weltpremiere von vier Sportwagen sowie das US-Debüt des neuen Cayenne gefeiert.

Mit vier Weltpremierer hat Porsche auf der Los Angeles Auto Show weitere Neuheiten vorgestellt: Der Panamera Turbo S E-Hybrid Sport Turismo, der 718 Boxster GTS und der 718 Cayman GTS übernehmen jeweils die Spitzenposition ihrer Modellreihe, während sich der 911 Carrera T als puristisches Leichtgewicht empfiehlt. Weiterhin hat die neue Generation des Cayenne ihren ersten Auftritt in den USA gefeiert.

Den Mitschnitt der Porsche Presse-Konferenz sehen Sie hier:

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-los-angeles-auto-show-2017-weltpremiere-panamera-turbo-s-e-hybrid-sport-turismo-718-boxster-cayman-gts-911-carrera-t-us-debuet-cayenne-presse-konferenz-14582.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/f6475fe8-18d0-414d-ab30-46f8c40eebbd.zip>

Externe Links

<https://laautoshow.com/>